

# *L'antiterroriste Fernando González indique que Cuba ne renoncera jamais à être solidaire*

---



La Havane, 12 octobre (RHC).- L'antiterroriste cubain Fernando Gonzalez a relevé au Cuzco, au Pérou, que Cuba ne vas jamais sacrifier sa solidarité avec les peuples et en particulier avec les processus progressistes au Venezuela, en Bolivie et en Équateur.

Fernando González, invité d'honneur de la 26e Rencontre Péruvienne de Solidarité avec Cuba, a signalé que cette position solidaire a été réaffirmée de façon catégorique par le président cubain, Raúl Castro, lors d'un récent discours à l'Assemblée Générale de l'ONU.

Cet antiterroriste cubain a indiqué que c'est là la ligne historique de Cuba qui restera invariable malgré le rétablissements des relations avec les États-Unis.

L'antiterroriste cubain a signalé qu'il est important que la rencontre ait décidé de travailler pour l'unité latino-américaine et la solidarité avec les processus progressistes de la région qui sont la cible d'une offensive de l'empire et des oligarchies ayant pour but d'en finir avec les acquis obtenus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72341-lanterroriste-fernando-gonzalez-indique-que-cuba-ne-renoncera-jamais-a-etre-solidaire>



**Radio Habana Cuba**